



## KLIPING MEDIA MASSA TAHUN 2019 BPK PERWAKILAN PROVINSI BANTEN RI

1.	RADAR BANTEN	4.	SATELIT NEWS
2.	BANTEN POS		
3.	KABAR BANTEN		

JANUARI	MEI	10 SEPTEMBER	2019
FEBRUARI	JUNI	OKTOBER	
MARET	JULI	NOVEMBER	
APRIL	AGUSTUS	DESEMBER	

# Nelayan Minta Normalisasi Muara

**PANDEGLANG, (KB).-** Sejumlah nelayan Carita meminta pemerintah untuk melakukan normalisasi muara sebagai tempat bersandar kapal.

Sebab, kondisi muara mulai dangkal, sehingga kapal nelayan sulit untuk bersandar di muara tersebut. Selain itu, dangkalnya muara membuat nelayan kesulitan untuk mencari jalur keluar masuk kapal.

Ketua Himpunan Nelayan Seluruh Indonesia (HNSI) Kecamatan Carita, Didi Syarif mengatakan, kondisi tersebut sudah berlangsung lama. Sehingga, lanjut dia, nelayan kesulitan saat

akan berangkat ke laut, karena kapal harus didorong secara manual karena kondisi muara yang dangkal karena berlumpur dan terhalang sampah.

"Untuk keluar masuk kapal terlalu dangkal sekali. Kita kasihan kepada masyarakat nelayan, pulang dari laut harus mendorong kapal, dan ketika berangkat juga seperti itu," kata Ketua HNSI Kecamatan Carita Didi Syarif kepada *Kabar Banten*, Senin (9/9/2019).

Nenurut dia, nelayan meminta agar pemerintah dan pihak terkait lainnya, segera melakukan normalisasi muara Carita. Karena, saat ini nelayan memilih menyandarkan kapal di pantai atau tempat lain yang jauh dari muara.

"Kalau muara itu dinormalisasi, kan kapal nelayan bisa langsung ke tempat sandaran. Sehingga, tidak membuat

kesulitan nelayan ketika mau berangkat maupun bersandar," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Desa (Kades) Carita, Kecamatan Carita, Ganda Wijaya mengaku, pihaknya sudah mengajukan proposal untuk melakukan normalisasi dari kondisi muara Carita yang dangkal ke Pemerintah Kabupaten Pandeglang maupun Pemerintah Provinsi Banten. Namun hingga kini belum ada respon dari usulan tersebut.

"Sementara itu belum ada jawaban ya mudah-mudahan harapan kita semua, khususnya saya pribadi dan masyarakat nelayan ada respon dari pemerintah yang terkait," tuturnya.

Soalnya, lanjut Kades, normalisasi sangat dibutuhkan nelayan. Selain untuk tempat sandar kapal, pihaknya juga mempunyai keinginan muara terse-

but dijadikan sebagai lokasi destinasi wisata.

"Kita juga berharap, nanti bisa dijadikan destinasi wisata agar desa mempunyai potensi, juga akses muara Carita ini bisa keluar masuknya lancar untuk nelayan," ujarnya.

Sementara itu, anggota DPRD Banten asal daerah pemilihan Pandeglang, Hj. Ida Ating berharap pemerintah daerah dapat membantu proses normalisasi muara sebagai tempat bersandar kapal. Dengan demikian, para nelayan akan merasa nyaman saat mengangkut hasil tangkapan ikan.

"Saya akan coba meminta bantuan pemerintah provinsi untuk memprogramkan normalisasi muara demi kepentingan usaha nelayan di perairan Pandeglang," ujarnya. (H-50)\*\*\*

